



Samedi 24 février 2024
Communiqué de presse

Enfance Jeunesse

Remise des diplômes du BAFA citoyen (1^{ère} session)

Passer son BAFA, c'est bien, avec l'Agglo, c'est mieux ! Grâce au partenariat établi entre la collectivité et l'Université solidaire – Uus en 2023, 17 jeunes du territoire ont été formés et ont obtenu leur brevet d'aptitude aux fonctions d'animateur (BAFA).

Depuis la crise sanitaire, le milieu professionnel de la jeunesse est confronté à de fortes difficultés de recrutement dans les centres de vacances et les accueils de loisirs extrascolaires et périscolaires. Pour pallier cette difficulté, le service Enfance-Jeunesse de l'Agglo a investi dans la formation aux côtés de l'Université solidaire – Uus.

Un parcours complet et enrichi

En s'associant à ce projet, l'Agglo propose une offre de formation qualitative favorisant l'engagement citoyen des jeunes, la solidarité et le vivre ensemble.

Afin de garantir une qualité de formation sérieuse et un suivi individuel appliqué, la promotion 2023 a réuni 18 jeunes, âgés de 16 à 22 ans et venus de différentes communes du territoire. Une des jeunes n'a malheureusement pas pu aller au bout du projet mais aura la possibilité de passer son diplôme en 2024.

Tout au long de la formation, les stagiaires sont suivis par un tuteur et bénéficient de modules complémentaires au cursus BAFA traditionnel, avec l'obtention :

- d'un module PSC1 (Préventions et Secours Civiques 1er degré) et « assistant sanitaire »
- d'un module « laïcité et vivre ensemble » via la formation du CGET
- d'un module « préparer un séjour bivouac »
- d'un approfondissement en coopération et communication non violente

Une fois diplômé, les candidats s'engagent, l'année qui suit, à se rendre disponible au moins 5 semaines pour l'accueil de loisirs qui les a reçus en stage pratique.

Grâce aux différents financements apportés par l'Agglo, les accueils de loisirs du réseau et la CAF, la formation est entièrement gratuite pour le candidat.

Un taux de réussite de 100%

Pour cette première session du BAFA citoyen, l'Agglo affiche un taux de réussite de 100% ! À cette occasion, le service Enfance-Jeunesse a invité les jeunes, leurs familles et les partenaires du projet pour une cérémonie officielle de remise des diplômes, ce samedi 24 février à Valherbasse.

Durant cette remise, les jeunes diplômés auront l'occasion de revenir sur leur parcours et d'échanger auprès des jeunes de la nouvelle promotion 2024.

Plus d'infos sur valenceromansagglo.fr

Contact presse

Direction de la communication | 04 75 81 30 38 | communication@valenceromansagglo.fr